

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



16.08.2023

Umbenennung Fachstelle

Die „Fachstelle für Demokratie - gegen Rechtsextremismus - Rassismus und Menschenfeindlichkeit“ wird unter Erweiterung ihres Aufgabenbereichs auch des Linksextremismus in „Fachstelle für Demokratie- gegen Extremismus, Rassismus und Menschenfeindlichkeit“ umbenannt.

Begründung

Seit Jahren konzentriert sich die Fachstelle, bereits im Namen deutlich herausgestellt, nur auf die rechtsextremistische Gewalt.

Der Presse kann aktuell entnommen werden, dass die Brände zweier BMW auf die linksextremistisch-autonome Szene, die vom Verfassungsschutz beobachtet wird, zurückgeführt werden könnten. In den letzten Monaten kam es in München wiederholt zu Brandvorfällen, bei denen Fahrzeuge in Flammen aufgingen. Am 19. Mai wurde ein solcher Vorfall in Sendling registriert, gefolgt von einem weiteren am 4. Juli in der Au. Diese beiden Brände dienten vermutlich als Inspiration für die mutmaßlichen Täter des aktuellen Vorfalls. Zusätzlich wurden in letzter Zeit auch Glasfaserkabeltrommeln und ein Mobilfunkmast Opfer von Brandstiftung.

Seit Jahren weigert sich die rot-grüne, grün-rote linke Stadtratsmehrheit linksextremistische Gewalt als gesellschaftliche Realität anzuerkennen. Es wird Zeit, jede extremistische Gewalt als illegitim einzustufen.

Dr. Evelyne Menges (Initiative)

Stv. Fraktionsvorsitzende

Hans Hammer

Stadtrat

Thomas Schmid

Stadtrat